



© Iris R. zinger/KOR GmbH

7., Platz der
Menschenrechte

Save the Date!

Internationaler Tag der Menschenrechte - 10.12.2019

5 Jahre „Wien - Stadt der Menschenrechte“

Im Dezember 2014 hat der Wiener Gemeinderat die Deklaration zur Menschenrechtsstadt Wien beschlossen. Anlässlich des 5. Geburtstags der Menschenrechtsstadt wollen wir im Wiener Rathaus zurückblicken auf bisher Erreichtes und vorausblicken in die Zukunft der Menschenrechtsstadt Wien bis ins Jahr 2030.

14:00 Uhr: Workshops – Entwicklung von Visionen

18:00 Uhr: Diskussion mit ExpertInnen und anschließendem gemütlichen Ausklang!